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Ata nº 22 /2021-2025 

 

 

Em conformidade com o disposto no número um do artigo 20º da lei nº 75/2013, de 12 de 

setembro, aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas 21 

horas e 30 minutos, na Sede da Associação A Torre – Moitinhos reuniu ordinariamente o Executivo 

da Junta de Freguesia de S. Salvador, por convocatória do respetivo Presidente, João Eduardo 

Bonito Braga. ------------------------------------------------------------------------------ 

Nesta reunião, estiveram presentes, além do Presidente já citado, os seguintes membros 
do Executivo, João Pedro Magano Bastião na qualidade de Tesoureiro, Vanessa Marques e Paulo 
Magano na qualidade de Vogais. --------------------------------------------------------------------- 

 
Deu-se início à reunião com a seguinte ordem de trabalhos: 
 

Ponto 1. Nota de boas-vindas e especial agradecimento pela presença de todos na 

presidência aberta e menção aos objetivos da realização das mesmas em diferentes pontos da 

freguesia. 

   Foram mencionados os assuntos abordados na sessão anterior de Presidência Aberta, 

destacando a sua intervenção/resolução e comunicação de outros assuntos da não competência 

da JFSS à Câmara Municipal.------------------------------------------------------------------------ 

 

Ponto 2.  No ponto dois foi exposto um breve resumo de todos os trabalhos desenvolvidos 

desde o início de funções do Executivo pela Junta de Freguesia de S. Salvador nas áreas da: 

Educação, Ação Social, Obras e Infra- estruturas, Meio Ambiente, Associações, Feiras, Mercados, 

Segurança e cedência de espaços e eventos a decorrer e futuros. -------------------------------- 

Referenciou também, a importância da participação ativa da comunidade quer nas comunicações 

de problemáticas e divulgação/participação em iniciativas diversas e sugestões futuras que 

privilegiem a nossa Freguesia. ---------------------------------------------------------------------- 
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Ponto 3. Intervenção do Público----------------------------------------------------------- 

 

Neste ponto a comunidade presente expôs todas as situações/problemáticas da zona e 

posteriormente também uma partilha e colocação de questões pelos presentes: 

 

Sr. Ricardo Adão – Destacou as seguintes necessidades:  

 

3.1. Agradeceu a presença da Junta de Freguesia no lugar dos Moitinhos. 

3.2. Na perspectiva de finalizar o parque infantil, questionou sobre a possibilidade de 

ajustar o espaço de estacionamento para que possa ser de outra forma (reeducação). 

 

Sr. Presidente – apresentou a possibilidade de colocar pó de pedra ou tout-venant para 

arranjo do local. 

 

3.3. Em representação da Comissão Fabriqueira pediu intervenção na Igreja para mitigar 

os efeitos das infiltrações graves e também para pintura do exterior que está muito danificada e 

questionou sobre a possibilidade de se intervir, também, no interior. Salientou, ainda, o estado 

bastante disfuncional da casa de banho, sem água corrente. 

 

 Sr. Presidente – Esclareceu que a Junta de Freguesia não poderá dar apoio em termos 

de mão de obra, mas poderá comparticipar na compra de material necessário à realização das 

obras. 

 

Sr. Miguel – Destacou o seguinte: 

 

3.4. Possibilidade de poder ser instalado um poste de iluminação na zona onde está o 

parque infantil uma vez que de inverno anoitece cedo e o local tem muito fraca visibilidade.  

 

Sr. Presidente – afirmou a possibilidade de ser possível instalar um holofote durante a 

missa, bem como substituir a luz led do projector que já existe no local e redirecioná-lo, através 

do serviço E-Redes. 

 

3.5. O passeio em frente à casa nº161 deveria ser intervencionado porque as manilhas de 

cimento encontram-se partidas. 

 

3.6. Questionou a possibilidade de colocar uma placa identificativa da Igreja após o Sr. 

Presidente ter informado que vão ser colocadas placas a identificar os diversos locais da 

Freguesia.  
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Sr. Paulo Cartaxo – apresentou o seguinte: 

 

3.7. Deu os parabéns à Junta de Freguesia por ter cumprido o prometido, uma vez que 

havia outros projetos antigos que nunca foram concretizados no lugar dos Moitinhos. 

3.8. Na zona do passadouro, junto à Rua da Azenha, o alcatrão cedeu e os condutores ao 

desviarem-se podem provocar um acidente pois vão ocupar a faixa de rodagem contrária. 

 

Sra. Nela - mencionou: 

 

3.9. No Caminho de Aveiro, na zona das alminhas, não existe passeio desde a casa até à 

central elétrica. Também não existe canelete e a água não escorre e arrasta terra e lixo até à 

porta de casa. 

 

Sr. Presidente - referiu que será tido em conta o seu pedido.  

 

 

Sr. Ricardo - alertou para os seguintes aspetos: 

 

3.10. A vala hidráulica da Rua do Barreiro deveria ser limpa. 

 

3.11 Manifestou apreensão com o lixo produzido pela comunidade étnica residente na zona 

das castelhanas. 

 

O Sr. Presidente esclareceu que a Junta de Freguesia avaliará as condições da dita vala 

e tomará a decisão mediante o cumprimento das regras estabelecidas pela ARH. 

 

 

Ponto 4. O Presidente expôs alguns projetos já realizados na Freguesia e também os que 

futuramente poderão surgir nos diferentes pontos da Freguesia e inclusive no local dos Moitinhos.  

Destacou um acompanhamento ativo e permanente dos recursos humanos da JFSS nesta 

zona habitacional salientando a dedicação/cuidado com a zona no que concerne a limpezas de 

invasoras, limpeza e manutenção de espaços comuns e aplicação gradual de placas identificativas 

em diferentes pontos da Freguesia. ----------------------------------------------------------------- 
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No final desta sessão de presidência aberta, o executivo apresentou e lançou o repto à 

participação da comunidade nas ações e iniciativas a realizar brevemente na nossa Freguesia 

fazendo o convite à participação de todos, destacando o Magusto a realizar no dia 12 de novembro 

e o Espaço Natal a realizar dias 16, 17 e 18 de dezembro. ------------------------------------------- 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião. ---------------------------- 

Para constar e para os devidos efeitos, se lavrou a presente ata assinada pelos membros 

do Executivo. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

Ílhavo, 27 de setembro de 2022------------------------------------------------------------ 

 

Presidente:  

  

Secretária: 

 

 
 


